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７月７日(水)、８日(木)は授業参観でした。多くの保護者の皆様に来ていただき心より感

謝いたします。感染症対策として、町内ごとに２日間に分散し、ご家族１名の廊下からの参

観とさせていただきましたが、密を避けての実施にご協力ありがとうございました。

来校された方々がいることによる心地よい緊張感に包まれていたこともあるでしょうが、

どのクラスも真剣に学習に取り組んでいるところをご覧いただけたのではないかと思いま

す。また、保護者会は実施いたしませんでしたが、学年の児童の様子や夏休みに向けてのお

願い等のプリントを配布させていただきました。希望による保護者面談もございますが、ご

不明な点は学年、担任までお問い合わせください。

７月２１日(水)から８月２９日(日)まで学校は夏休みに入ります。安全で規則正しい生活

を心掛け、再び元気な姿が見られることを私たち教職員も楽しみにしています。なお、安足

管内二市(佐野市、足利市)では、８月１３日(金)から８月１６日(月)までのお盆期間中の４

日間は学校閉庁日となります。その間に緊急の連絡がある場合は、佐野市教育委員会学校教

育課（２０－３１０７）までお願いします。

７月２日(金)の持ち帰りでは、持

ち帰りカバーの準備等お世話になり

ました。クラウドへの接続もおおむね確認できました。これを踏まえまして、夏休みにも

２年生以上でタブレットパソコンの持ち帰りを行います。ｅライブラリや総合的な学習の

課題研究など、学年に応じた活用をさせたいと思います。情報モラルの観点から閲覧でき

ないサイトもありますが、ネット情報の危うさ、書籍や新聞等の情報の正確性を学ぶ機会

ともできればと考えております。また、佐野市からの卒業までの貸与品ですので、丁寧に

使用することも指導しているところです。ご家庭でもよろしくお願いいたします。

本校では、学力向上を目

指して、年６回｢東っ子テス

ト｣を実施しています。第１

回目を６月末に実施しました。出題する問題をあらかじめ提

示し、テストに向けての練習に取り組みます。これは基礎・

基本の定着を図るとともに、家庭学習の習慣を身に付ける一

助とすることをねらいとしています。子どもたちが少しでも

達成感や自己肯定感を高められるよう、また、学習や取組へ

の意欲の継続となるよう｢満点賞｣は、校長室で一人一人に手渡しています。｢合格証｣は各教

室で、担任から渡します。子どもたちが目標や意欲をもって取り組めるように支援していき

たいと思います。
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ツバメという鳥をご存知でしょうか？5月頃に東南

アジアから日本にやってきて、家の軒先などに巣をつ

くる鳥です。卵を産み、子を育て、10月ごろには日本を去ってゆきます。巣

の下に糞が落ちて困ることもありますが、餌を求めて飛び交う親鳥と、大き

な口を開けて餌を乞うヒナ、見飽きない光景です。野生動物の子育てが人家

のすぐ近くで見られるのは、ツバメぐらいなものでしょうか。

数年前に、ツバメの巣立ちの感動的な場面を見ることができました。電線にとまってい

る親ツバメがピーピーと鳴いて巣の中の子ツバメの巣立ちをします。子ツバメがどんなに

大きな口を開けて、餌を親に求めても決して与えず、近寄らず、電線にとまって飛び出す

のを促し待っている。半日以上もたって、やっと子ツバメが親に向かって飛び出した時に

は、思わず感嘆の声を出してしまいました。

感動的な巣立ちの場面でしたが、しかし、ツバメにとって、これが親との永遠の別れな

のです。でも、ツバメに限らず、ほとんどの動物にとって子育ての終わり・巣立ちは親と

子の別れ、そして、子どもの自立へとつながっています。それが動物の掟、自然の摂理な

のでしょう。親が死ぬまで子と一緒に、または、そばで暮らすのは、あらゆる動物の中で

人間以外見当たりません。

７月７日(水)に学校評議員会

を開きました。４名の学校評議

員の方に来校していただき、学

校からの概要説明と、授業を参観していただきました。また、

懇談では学校や児童の様子について忌憚のないご意見を伺い、

今後の学校の方向性について大きな示唆をいただきました。こ

れからも大局に立ったご意見等により子どもたちにとって通い

たくなる学校づくりに励んでいきたいと思います。

７月１２日(月)は外部から講師の方もお招きしての校内研

究授業でした。研究授業とは互いの授業を公開し合って優れ

た点や反省点などを話し合い、よりよい授業づくりを目指し

て行うものです。教

職員集団が互いに切磋琢磨し合って学ぶこの手法

は、国際的に見ても賞賛されているものです。子

どもたちにも頑張ってほしいですが、私たち教職

員も確かな学力を子どもたちに身に付けるための

努力を続けていきます。

先日、下校時間帯に急な雷雨がありました。各教室までのお迎えや残った子どもたちの

下校などについて、さくらメールを配信しました。このような、特に子どもたちの安全に

関わることでは、刻一刻と変わる状況やお知らせをさくら連絡網で配信することになりま

す。連絡絡方法の命綱の面もありますので、できる限り登録へのご協力をお願いします。

なお、登録のための用紙が必要な場合は各担任まで申し出てください。

教育相談室だよりでもご紹介したところですが、今年度はｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ（SC）として本郷

順一先生が、ｽｸｰﾙｿｰｼｬﾙﾜｰｶｰ（SSWr）として佐藤厚子先生が勤務しています。長年の経験

と専門的な知識をおもちです。お子さんのことや保護者の皆様のお悩みや不安、困りごと

がございましたらお気軽に学校までご連絡ください。相談内容等の秘密は厳守いたします。

【今後の予定】 ※ SCは13:30～16:40 SSWrはAM9:00～12:00,PM13:00～16:00

・SC 9/22(水)，10/5(火)，11/9(火)，12/21(火)，1/11(火)，2/8(火)

・SSWr 8/6(金)PM，9/10(金)AM，10/22(金)AM，11/12(金)PM，12/3(金)AM，1/28(金)PM


